

## Elterninfo zum Schuljahresende

26.07.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

kurz vor den anstehenden Sommerferien möchte ich Ihnen gerne noch folgende Informationen zukommen lassen:

### Schuljahresende

Am Mittwoch, 28. Juli ist der letzte Schultag vor den Sommerferien, an dem auch die Zeugnisse bzw. Lernentwicklungsberichte wieder eingesammelt werden. Unterrichtsschluss ist nach der 4. Stunde um 11:10 Uhr.

### Schuljahresbeginn

Das neue Schuljahr beginnt wieder am Montag, 13.09.2021, für die Schüler\*innen der Klassen 2-4 zur 2. Stunde und für die Schüler\*innen der Lerngruppen 6-10 zur 1. Stunde, Unterrichtsende ist für alle um 12:10 Uhr. Für die Schüler\*innen der 5. Klasse beginnt der Unterricht am Dienstag, 14.09.2021 um 08:30 Uhr mit der Schulaufnahmefeier in der Sporthalle. Die Einschulungsfeier für die neuen Erstklässler\*innen findet am Freitag, 17.09.2021 um 08:30 Uhr ebenfalls in der Sporthalle statt. Am Dienstag, 14.09.2021 findet noch kein Nachmittagsunterricht statt. Auch startet das Ganztagesangebot erst in der zweiten Woche nach den Ferien, also ab dem 20.09.2021. Ab Donnerstag, 16.09.2021 bieten wir in dringenden Fällen eine Zusatzbetreuung an. Wir bitten in diesem Fall um eine gesonderte Anmeldung.

### Veränderungen

Zum Schuljahreswechsel gibt es auch einige Veränderungen im Lehrerkollegium. Frau Krug verlässt unsere Schule nach sechs Jahren und wird künftig am Bildungszentrum Meckenbeuren tätig sein. Frau Marjanovic zieht nach eineinhalbjähriger Tätigkeit an der Federseeschule nach Österreich um und wird künftig auch beruflich dort tätig sein. Frau Ausborn hat ihr Referendariat bei uns erfolgreich abgeschlossen und wird künftig im Schwarzwald als Lehrerin tätig sein. Frau Korntheuer hat zwischenzeitlich beruflich einen anderen Weg eingeschlagen und Frau Ince, Frau Kolesch sowie Frau Weiß befinden sich in Elternzeit. Ebenfalls verabschieden müssen wir uns von Frau Erne, die ihr FSJ (Freiwilliges Soziales Jahr) bei uns absolviert hat. Allen ausscheidenden Lehrkräften und Mitarbeiter\*innen danken wir ganz herzlich für Ihren Einsatz an unserer Schule und wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute!

Neu an unsere Schule kommen zum Schuljahr 2021-22 Herr Ünal, Frau Eßer, Herr Homolya, Frau Marschoun. Frau Gutermann und Frau Fuhrmann kommen wieder aus der Elternzeit zurück und Frau Härle, die dieses Schuljahr abgeordnet war, ist ebenfalls wieder bei uns tätig.

### Klassen- bzw. Lerngruppenleitungen

Die Klassen- bzw. Lerngruppenleitungen für das neue Schuljahr sind folgendermaßen vorgesehen (hier kann es ggf. noch zu Veränderungen kommen):

#### Grundschule:

- 1a – Frau Ch. Scheffold / 1b – Frau Mayerhofer / 1c – Frau Schmidt
- 2a – Herr Boscher / 2b – Frau Otto
- 3a – Frau Hinz / 3b – Frau Kirschner / 3c – Frau Smolka

4a – Frau Holland / 4b – Frau Schultze  
VKL1 – Herr Homolya

**Sekundarstufe:**

5a – Frau K. Scheffold / 5b – Herr Müller  
6a – Herr Jonetat / 6b – Frau Fetscher  
7a – Herr Ünal / 7b – Frau Härle  
8a – Frau Fuhrmann / 8b – Frau Elipe  
9a – Frau Kolb / 9b – Frau Skopek  
10a – Frau Klasberg / 10b – Frau Rettich  
VKL2 – Frau Eßer

### **Stundenpläne / Nachmittagsunterricht**

Die Stundenpläne für das neue Schuljahr werden dann gegen Ende der Sommerferien von uns veröffentlicht. Für die Grundschulklassen findet der Nachmittagsunterricht jeweils an folgenden Tagen statt:

- Montag – Klassen 2a,b
- Dienstag – Klassen 1a,b,c
- Donnerstag – Klassen 3a,b,c und 4a,b

### **Corona-Schutzmaßnahmen**

Bezüglich der Anschaffung von mobilen Luftreinigungsgeräten habe ich beim Schulträger schon angefragt. Derzeit liegen den Kommunen leider noch keine detaillierten Informationen vor, welche Geräte gefördert werden. Zeitnah soll sich jedoch schon ein Gutachter die Räumlichkeiten der Federseeschule hinsichtlich passender Geräte bzw. möglicher Lösungen anschauen, damit eine Planungsgrundlage vorliegt.

Da das regelmäßige Lüften der Klassenräume auch weiterhin eine große Rolle spielen wird, auch wenn Luftreinigungsgeräte eingesetzt werden, haben wir zwischenzeitlich für alle Klassen- und Fachräume "CO2-Ampeln" angeschafft, welche verlässlich und sensorgesteuert anzeigen, wann wieder gelüftet werden muss.

### **Weitere Informationen**

Im Anhang finden Sie auch noch weitere Informationen aus dem Kultusministerium zum Unterrichtsbetrieb nach den Sommerferien sowie wichtige Hinweise für Reiserückkehrer.

Am Ende dieses in allen Belangen sehr "speziellen" Schuljahres möchte ich Ihnen nochmals ganz herzlich für das gute und konstruktive tägliche Miteinander in meinem ersten Jahr als Schulleiter der Federseeschule danken! Ganz besonders auch für Ihr Durchhalten und Ihren verlässlichen Einsatz während der langen Lockdownphase! Wir hoffen alle sehr, dass das kommende Schuljahr für uns wieder mehr Normalität bereithält und ich freue mich schon auf die weitere gute Zusammenarbeit im Sinne unserer Schüler\*innen und den Austausch mit Ihnen!

Für die kommenden Wochen wünsche ich Ihnen eine schöne und erholsame Ferien- und Urlaubszeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen



Oliver Paul, Schulleiter